

# **FORKOPIMDA**

## **Tingkatkan Kemampuan Dan Kapasitas Bati Tuud, Babinsa Dan Babinkamtibmas Latih Serta Berikan Pembekalan Kepada Linmas**

**Raditya - [MAGETAN.FORKOPIMDA.COM](http://MAGETAN.FORKOPIMDA.COM)**

Dec 18, 2024 - 09:13



*Tingkatkan Kemampuan Dan Kapasitas Bati Tuud, Babinsa Dan Babinkamtibmas Latih Serta Berikan Pembekalan Kepada Linmas*

Magetan. - Bati Tuud Koramil Tipe B 0804/10 Kawedanan jajaran Kodim 0804/Magetan Peltu Suwanto ,Babinsa dan Babinkamtibmas memberikan

pembekalan wawasan kebangsaan dan pelatihan Peraturan Baris-Berbaris (PBB) kepada anggota Linmas Desa Garo, bertempat di Halaman Balai Desa Garon Kec. Kawedanan Kab. Magetan. Selasa 17-12-2024

Dalam Kegiatan ini Bati Tuud Pelda Suwanto menyampaikan giat ini bertujuan untuk menambah wawasan para Anggota Linmas menciptakan kedisiplinan dan membina keterampilan fisik dan mental anggota Linmas.

Sebelum pelaksanaan pelatihan, anggota Linmas menerima pembekalan materi teori di Balai Desa. Peltu Suwanto dalam kegiatan ini, menjelaskan bahwa pembinaan Linmas merupakan bagian dari kegiatan Pembinaan Perlawanan Wilayah. Babinsa dan Bhabinkamtibmas memiliki tugas menjalin kemitraan dengan anggota Linmas sebagai mata dan telinga terhadap perkembangan di wilayah binaan, terutama dalam aspek keamanan, ketentraman, dan ketertiban masyarakat.

“Pelatihan ini bertujuan untuk mendidik dan melatih disiplin para anggota Linmas. Mereka adalah mitra Babinsa dan Bhabinkamtibmas, sehingga diharapkan pengetahuan dan keterampilan yang diberikan dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari,” ungkap Peltu Suwanto.

Meskipun materi pelatihan melibatkan gerakan ketangkasan PBB, namun melalui wawasan kebangsaan, diharapkan para anggota Linmas dapat memahami tata cara hidup berbangsa dan bernegara dengan benar. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menjalin hubungan kerja yang harmonis antara Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan Linmas demi menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Pungkas Peltu Suwanto. (R 10)